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Niederschrift 

 
 
der Monatsversammlung März, des Gevelsberger Kirmesvereins e. V. in der  
Gaststätte „Am Ufer“ vom 23. März 2018 (Beginn: 20:00 Uhr) 
 
An-/Abwesenheitsverzeichnis: 
 
Präsidium  
 Horst-Dieter E r d e l t  
 Gerd L a a k e entschuldigt 
 Herbert L a a k e fehlte 
 Hans-Heinrich L e s k e r entschuldigt 
 Stefan O e s t e r l i n g   
 Dr. Klaus S o l m e c k e  
 
Ehrenmitglieder 
 Fritz S a u e r entschuldigt 
 
Vorstand 
 Michael S i c h e l s c h m i d t  
 Markus L o e t z  
 Carsten N e e f  entschuldigt 
 
Beisitzer   
 Stefan B u ß m a n n  
 Sascha H i l g e r  entschuldigt 
 Frauke K l i m a s c h e w s k i  
 Marc B a r o n entschuldigt 
 Andreas K a l i n  
   
Praktikant  

Christian S c h ö n e b e c k  
 
 

 
Hammerschmied 
 Bernd M a t t h ä i  
 
Presse 
 
Westfalenpost 

  

City-Anzeiger-Online   
EN-Wochenkurier  fehlte 
WAP  fehlte 
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Zugleitung 
 Wolfgang K ä u f e r  
 Dirk H e n n i n g  
 Peter M e r t e n s  
 Björn S c h o n d l o f s k i  
 Dirk B l e i c h e r entschuldigt 
 Peter U l r i c h  
 
Kirmesgruppen 
die Vertreter der KG Aechter de Biecke  
 Berge  
 Börkey  
 Dä vam Lusebrink  
 Fidele Vogelsanger  
 Hippendorf  
 Im Dörnen  
 Mühlenhämmer  
 Pinass Brumse  
 Schnellmark  
 Vie ut Asbi´eck  
 Vie vam Kopp  
 
Mitglieder im Kirmesverein 
 Spielleutevereinigung Gevelsberg fehlte 
 
Bewertungsausschuss 
 Claus J a c o b i  
 Stefan B i e d e r b i c k  
 Thomas B i e r m a n n fehlte 
 Werner B l o e m e r entschuldigt 
 Jürgen D e i t e n b e c k  
 Stephan H ü c k i n g h a u s entschuldigt 
 Wolf S c h l i e per  
 Günter S c h w a r z m a n n entschuldigt 
 Ralf S i c h e l s c h m i d t fehlte 
 Werner T a s b i e r  
 Spiridon T s i o k a s fehlte 
 Peter W e b e r  
 Uwe W i e g a n d fehlte 
 
Medienbeauftragter Ralf S i c h e l s c h m i d t fehlte 
 
Freundeskreis Peter W e b e r  
 
Bürgermeister Claus J a c o b i  
 
ProCity Susanne S c h u m a c h e r 
 
Heimatverein Carola D r e h e r r  
 
Feuerwehr Feuerwehr entschuldigt 
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Punkt 1: Eröffnung und Begrüßung 

Der 1. Vorsitzende des Gevelsberger Kirmesvereins e.V. Michael Sichelschmidt  
eröffnete die Märzversammlung pünktlich um 20:00 Uhr.  

Michael Sichelschmidt begrüßte alle Anwesenden und dankte Ihnen für das  
Erscheinen.  

 

Punkt 2: Hammerschmiedfete 

Michael Sichelschmidt gab den Termin, der diesjährigen Hammerschmiedfete  
bekannt. Die Hammerschmiedfete wird am 27. Mai, um 11 Uhr in der Schmiede der 
Familie Rußmann stattfinden. Durch den zweiten Vorsitzenden Markus Loetz wurden 
die Teilnehmerlisten ausgegeben. Pro Gruppe dürfen sich zwei Leute eintragen, die 
Zugleitung darf drei Personen zur Hammerschmiedfete schicken. Beim Präsidium,  
sowie beim Bewertungsaussschuß gibt es keine Einschränkungen. 
 

Punkt 3: Kirmeszug 

Durch den zweiten Vorsitzenden Markus Loetz wurden die bisherigen Themen der 
Gruppen verlesen. Folgende Gruppen meldeten noch Themen nach: 
  
 Fidele Vogelsanger 
 Wagen: Dschungelbuch 
 
 Vie vam Kopp 
 Wagen: Vie sitt oben 
 Einzelgänger: Holiday on ICE – Das Finale! 
 

Michael Sichelschmidt gab nun den Termin der Sicherheitsbesprechung bekannt,  
diese findet statt am 05. Juni um 18:30 Uhr bei „Da Enzo“. Folgende Gruppen  
benötigen einen Vorab-TÜV-Termin: Im Dörnen, Mühlenhämmer sowie Vie vam Kopp. 
Der Vorab-TÜV-Termin ist am 05.04., ab 18:15 Uhr.  

Michael Sichelschmidt teilte mit, das es eine Anfrage von den Volleyballern der  
TV Eintracht Vogelsang geben würde. Diese bitten darum im Zug mitfahren zu dürfen. 
Alle Anwesenden waren sich einig, das man keinen Partywagen möchte. Vielmehr soll 
darauf geachtet werden, das die Wagen schön und kreativ geschmückt werden. 

Unter dieser Voraussetzung sprach sich bei der darauffolgenden Wahl, die Mehrheit 
dafür aus, die Volleyballer im Zug mitfahren zu lassen. Das Abstimmungsergebnis  
lautete wie folgt: Nein „4“, Enthaltungen „4“, Rest „dafür“.  
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Über die Teilnahme der Treckerfreunde, wurde nicht abgestimmt, diese möchten  
ebenfalls wieder mitfahren. Michael Sichelschmidt sagte, das wir uns darüber sehr 
freuen wieder so eine „Völkerbremse“ zu haben. 

Michael Sichelschmidt kam nun auf ein ernstes Thema zu sprechen. Er sagte, das wir 
verhindern müssen, das wir wieder so große Lücken im Zug haben. Er sagte weiter,  
das es ja nicht sein kann, das der letzte Wagen erst um 16 Uhr losfahren würde.  

Michael Sichelschmidt bat nochmal eindringlich darum, das die Fußgruppen, ihre 
Darstellungen so aufbauen, das diese alleine in einer Vorwärtsbewegung durchführbar 
sind. Als Beispiel, wie es in Zukunft nicht mehr aussehen sollte, erinnerte er an die  
Darstellung der Fußgruppe „Im Dörnen“. Michael sagte, dort wurden erst Sachen 
ausgepackt, dann wurde um die Darstellung rumgelaufen und anschließend wurde alles 
wieder eingepackt. Dieses darf so nicht mehr vorkommen.  

Auch sollte es grundsätzlich vermieden werden, das Kirmeszugbesucher mit in die  
Darstellung eingebunden werden. Um die Wagenbegleiter der Gruppen noch enger mit 
der Zugleitung zu vernetzen, wurden die Telefonnummern der Gruppen-
Ansprechpartner notiert. Weiteres wird auf der Sicherheitsbesprechung, an der auch die 
Vorsitzenden der Gruppen teilnehmen besprochen. Auch wurde angeregt, das die  
Zugbegleiter der Gruppen durch z.B. Lila-Warnwesten besser für die eigentliche  
Zugleitung zu erkennen sind. 

Punkt 4: Kirmesabend 

Michael Sichelschmidt gab nochmal einen kurzen Überblick, über das bisherige  
Programm. Besonders positiv ist die Tatsache, das auch aus den Gruppen was  
dargeboten wird. So wird es wieder einen Auftritt der „KG-All-Stars“ geben. Auch die 
Kirmesgesellschaft Pinass Brumse wird mit dem „Männer- Synchron-Ballett“ vertreten 
sein. Durch den zweiten Vorsitzenden Markus Loetz, wurde die Kartenvorbestellung 
zum Kirmesabend notiert. Es wurden folgende Anzahl an Karten aus den Gruppen  
vorbestellt: 

 Aechter de Biecke:   10 
 Berge:   10 
 Börkey:   30 
 Dä vam Lusebrink: folgt 
 Fidele Vogelsanger:     4 
 Hippendorf:   10 
 Im Dörnen:   61 
 Mühlenhämmer:   80 
 Pinass Brumse:   40 
 Schnellmark:     9 
 Vie ut Asbi´eck:   15 
 Vie vam Kopp:   20 
  289 
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Auf der letzten Versammlung gab es beim Punkt „Kirmesabend“ größere Diskussionen 
über die Helfer beim Abbau. Sehr positiv ist, das alle Gruppen nochmal innerhalb der 
eignen Reihen über dieses Problem gesprochen haben. Dadurch konnte aus den  
bislang gemeldeten „5“ Abbauhelfern, die Zahl auf „21“ nach oben korrigiert werden.  

Michael Sichelschmidt sagte, das ihn das auch sehr gewundert hätte, wenn es so  
geblieben wäre. Er sagte weiter, das wir in einer Art und Weise als Kirmesfreunde  
zusammenstehen, die ihres gleichen sucht. Man müsse sich nur mal umsehen, wer 
ohne großes Geld im Hintergrund, wie z.B. im Karneval, sowas auf die Beine stellen 
würde wie wir. Ein ganz großes Lob und ein noch größeres Dankeschön sendete  
Michael in die Gruppen. 

 

Punkt 5: Kirmeskrugfete 

Michael Sichelschmidt gab den Termin der diesjährigen Kirmeskrugfete bekannt.  
Die Kirmeskrugfete findet statt am 18. Mai. Es wurden die Teilnehmerlisten  
ausgegeben. 
 

Punkt 6: Kirmesplaketten 

Die Kirmesplaketten wurden ausgegeben. 
 

Punkt 7: Rückgabe der Wanderpreise/Startnummern 

Einige Gruppen gaben die Wanderpreise und Startnummern zurück. 
 

Punkt 8 / 9:  
Meldung zur Goldenen Ehrennadel & für 50 Jahre im Kirmesgeschehen  
 
Die Kirmesgruppe Fidele Vogelsanger meldete für 20 Jahre: Elke Neuhoff und  
Friedhelm Haumann nach. Weitere Meldungen ergaben sich nicht. 
 

Punkt 10: Verschiedenes 
 
Michael Sichelschmidt sagte, das auch in diesem Jahr die Werbekampagne  
„Glas Leer? Dann her!“ wieder in gewohnter Art stattfinden wird. Auch in diesem Jahr 
werden alle Werbekanäle genutzt und auch die großen Hinweisschilder an den  
Eingängen zur Kirmes würden wieder aufgestellt werden. 
 
Michael Sichelschmidt sagte, das der Vertrag mit der Radeberger Brauerei auslaufen 
würde. Es wird angedacht diesen wieder für 3 Jahre abzuschließen. Die Konditionen 
würden bleiben, heißt der Kirmesverein zahlt den Gruppen, wie gehabt, die  
Leihgebühren zurück. Aus den Gruppen gab es keine Einwände, es wurde lediglich  
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darauf hingewiesen, das man mit der Brauerei einmal Rücksprache halten sollte, da es 
Probleme geben würde, die Waren auf Kommission zu bekommen.  
Michael Sichelschmidt sagte, das sich der Vorstand darum kümmern werde. 
 
Zum Schluss wurde noch abgefragt, welche Kirmesgruppen ein Standartenfahrzeug 
benötigen und von welcher Marke es sein soll. 
 
Es wurde folgendes notiert: 
 
VW 
Berge, Dä vam Lusebrink, Pinass Brumse, Schnellmark 
 
Opel 
Hippendorf, Vie ut Asbi´eck 
 
Alle anderen Gruppen haben eigene Standartenwagen. 
 

Weitere Punkte ergaben sich nicht und so endete mit einem lauten dreimaligen  
Rupp-Ti-Tupp die Märzversammlung um 21:08 Uhr. 
 
 
 
 
 
 
   
       Michael Sichelschmidt                Markus Loetz 
 


